



COMITE DU LOIR ET CHER
17 RUE ROLAND GARROS
41000 BLOIS
MOUVEMENT.PAIX.41@FREE.FR

34^{ème} RANDO DE LA PAIX
Dimanche 25 septembre 2016
STADE JEAN LEROI (DES ALLÉES) BLOIS

5 km, 10 km, 15 km, 20 km, 25 km, 30 km.
RAVITAILLEMENTS — BERNACHE
 GRATUIT POUR LES ENFANTS *Voir au recto*

MOUVEMENT DE LA PAIX

Aux Amis de la Paix

Le drame des Migrants .

Migrer : une décision douloureuse.

Décider de quitter ses proches, sa terre natale, son mode de vie, son univers est toujours une décision douloureuse.

Les motifs du départ sont multiples : fuir les bombes, échapper aux tortures, aux sévices des chefs de guerre en tous genres, survivre à la famine, au climat, au pillage des richesses auxquels se livrent certaines multinationales, ou essayer d'offrir à ses enfants autre chose que la perspective de mourir de faim ou au travail dans des conditions inhumaines.

Migrer : c'est aussi pour certains risquer de ne jamais arriver au bout du voyage.

Les naufrages (plus de 3000 morts en Méditerranée depuis le 01/01/2016) , les barrages aux frontières, parfois les barbelés, les grillages, les murs sont autant d'obstacles pour bloquer le passage de ces gens qui, comme vous et nous, cherchent à vivre mieux. Mais leurs galères ne s'arrêtent pas là : ils risquent encore d'être refoulés parce que jugés indésirables. Et dans le meilleur des cas, lorsqu'ils obtiendront au bout de mille peines leur intégration, ils seront montrés du doigt à cause de leur origine. Désignés comme responsables du chômage, ils feront les travaux les plus ingrats. S'ils cherchent à revoir leurs familles ou leurs proches, ils subiront encore un certain rejet.

Tels sont bien souvent le parcours et la vie d'un immigré. L'espoir d'un monde meilleur se transforme en véritable cauchemar quand il n'est pas fatal.

Le malheur des uns fait le bonheur des autres. Les pillards de richesses, les multinationales, les actionnaires, les « marchands de canons » se frottent les mains : leurs bénéfices se portent au mieux !

Pourtant tous ces maux qui poussent les gens à fuir pourraient être évités.

La guerre, terrible fléau qui ravage des parties entières de notre planète, n'est pas une fatalité. On invoque les différences ethniques ou religieuses qui ne sont que des prétextes pour justifier des **déstabilisations** lourdes de conséquences dans les drames que vivent aujourd'hui ces populations.

Les famines peuvent être évitées : 10% des 1800 milliards des budgets militaires mondiaux suffiraient à résoudre la faim dans le monde. Pendant que les peuples sont affamés, des multinationales exploitent sans vergogne les richesses des pays dits pauvres et corrompent les régimes en place afin d'obtenir des largesses de leur part.

Toutes les tentatives de révolte ou d'émancipation sont matées avec des aides militaires extérieures, dans le sang et la répression sauvage, afin de juguler toutes vellétés de ces peuples pour s'en sortir.



Les colonies ont pris d'autres formes mais elles existent toujours.

C'est le résultat de la mise en concurrence entre les peuples. Les travailleurs y compris des enfants sont exploités par exemple dans des mines ou dans des entreprises du textile, dans des conditions épouvantables, pour des salaires de misère et risquent leur vie tous les jours. **On peut donc comprendre que des parents aient envie d'offrir un autre horizon et surtout une autre espérance de vie à leurs enfants.**

L'être humain : une richesse et non un coût.

Le rencontre des êtres, les échanges des cultures permettent l'évolution de nos sociétés et posent un autre regard sur l'humanité.

Le partage, la mise en commun des valeurs aident les gens à vivre ensemble.

Ce n'est pas l'immigration qui est cause des problèmes économiques et sociaux que nous rencontrons en France. C'est l'exploitation que l'on y subit, les prélèvements financiers des banques et actionnaires, les délocalisations ou fermetures d'entreprises, la recherche de profits maximums au détriment de la vie de la population.



L'ère des frontières et des replis nationalistes est dépassée.

Nous ne sommes plus à l'ère du repli à l'intérieur des frontières. De plus en plus de gens vivent hors de leur pays d'origine. Plus de 2 millions de français vivent à l'étranger. Prenons aussi cela en compte pour comprendre ces mouvements de populations. L'immigration ne date pas d'aujourd'hui mais l'instabilité du monde actuel l'aggrave.

L'immigration pourrait être un facteur de

progrès des civilisations. Ceux qui cherchent à s'opposer à cela mènent des combats d'arrière garde, que ce soit les intégristes ou les nationalistes.

Militer pour la paix c'est agir dans l'esprit d'une émancipation des peuples à l'échelle du monde. La paix permettra à chacun de vivre sur le territoire de son choix.

On ne peut pas reprocher à quelqu'un de vouloir vivre en paix. N'est-ce pas le premier des droits humains ?



La 34^{ème} randonnée de la Paix, le dimanche 25 septembre sur le parking du Stade Jean Leroi (les Allées) , sera un lieu de rencontre et d'échange ouvrant le dialogue pour construire un avenir de paix.

34^{ème} Randonnée de la PAIX le 25/09/2016

6 circuits :

(gratuit pour les enfants)

5 km :	départ de 8h30 à 10h30	2,50€
10 km :	départ de 8h30 à 10h00	2,50€
15 km :	départ de 8h00 à 9h00	2,50€
20 km :	départ de 8h00 à 8h30	3,00€
25 km :	départ de 7h00 à 8h00	3,00€
30 km :	départ de 6h30 à 7h00	3,00€

Ravitaillements sur tous les parcours, **soupe à l'oignon** sur les 20, 25 et 30 kms
Pot de l'amitié à l'arrivée : fruits de saison, bernache et vin d'honneur

**La prochaine initiative du Mouvement de la Paix 41
sera notre soirée culturelle au printemps 2017.**

PACIFISTES, AIDEZ-NOUS ou MIEUX REJOIGNEZ-NOUS!

Evidemment, si vous le souhaitez et en avez la possibilité, nous acceptons les dons pour nous aider à exprimer des idées de paix et d'amitié. Dans notre département les actions contre la guerre ont montré que la notion de paix est sensible chez de nombreux habitants. (Chèques à l'ordre de : Comité départemental du Mouvement de la Paix – 17 rue Roland Garros – 41000 BLOIS)

Contact : mouvement.paix.41@free.fr

